
連合体育大会を終えて  ～誇らしかった「諏訪台中体操着」～ 

校長 代市 利光 

3年ぶりに荒川区立中学校連合体育大会が開催されました。夏休みが明けてからは、全教員が監督・顧問

となって、放課後の練習に臨みました。その甲斐もあって、出場した代表生徒の多くが6位入賞を果たし、

成果の多い大会となりました。 

この大会の中で印象に残ったシーンがあります。陸上競技部がある学校は、専用のユニフォームで参加し

ています。本校も陸上部がありますので、所属している選手はユニフォームでの参加となりますが、他の部

活やクラブチームで活動している生徒は学校の体操着で参加しました。見栄えで判断してはいけませんが、

体操着の選手はユニフォームの人には敵わない印象がどうしても付きまといます。今大会では、本校のそん

な体操着選手の活躍が光りました。長距離走ではトップのユニフォーム選手に食い下がり、ゴールまで先頭

集団を引っ張りました。跳躍種目では、ユニフォーム選手の追随を許さない、圧倒的な跳躍で大会記録をた

たき出しました。運動会や体育の時間に諏訪台中体操着の活躍は何度も見てきましたが、この大舞台での活

躍は、見ていて感動したし、とても誇らしく思いました。 

コロナ禍で様々な行事がこの２年間中止になりましたが、今年は連合体育大会を含め、校外での行事が無

事に開催されるようになってきました。先日は台風で中止になりましたが、社明運動パレードも開催予定で

した。この行事でも、多くの生徒がボランティアとして参加することになっていました。これから先も連合

体育大会のように、諏訪台中生の活動が校外でたくさん見られることを期待させる「体操着」の活躍でした。 

連合体育大会参加に向けては、朝早くから各ご家庭での準備等お手数をおかけしたことと思います。お陰

様で実り多い一日となりました。また、練習に付き合ってくださった先生方にも感謝します。ありがとうご

ざいました。そして選手の皆さん、お疲れさまでした。 

 

諏訪台中だより 
令和４年１０月３日 
荒川区立諏訪台中学校 
学校だより 第６号 

諏訪台中入賞者の記録 

1女100ｍ 6位 坂谷 美羽 15”07       3男100ｍ 6位 山本 正人 12”91 

共男200ｍ 6位 加藤 樹弥 27”05       共男400ｍ 6位 木村 悠真 1’00”29 

1女800ｍ 5位 金成 莉央 2’58”07     1男1500ｍ 3位 阿部 十士 4’54”99 

2・3男3000ｍ 2位 猪口 彦紀 10’23”96   共女走高跳 3位 安留 仁海 1ｍ24 

共男走高跳 5位 秋山 丈侑 1ｍ54        1・2女走幅跳 3位 中條 凛 4ｍ17 

3女走幅跳 1位 高橋 望生 4ｍ28        1・2男走幅跳 1位 中村 正義 5ｍ68       大会新 

共女砲丸投 2位 小林 春佳 9ｍ81          共男砲丸投 6位 三浦 宗一郎 8ｍ05 

1女4×100ｍR 5位  李・坂谷・細野・中條 

1男4×100ｍR 3位  澁谷・髙橋・新川・中村 

3男4×100ｍR 3位  木村・森山・秋山・山本 

(敬称略) 



9月1日より家庭科の教育実習に来ていた石川先生が、3週間の実習を終えました。諏訪台中で過ごした日  々

 はとても印象深かった様子で、2年D組の最後の終学活では、何度も「あ～、終わりたくない…」とつぶやきながら 

挨拶していた姿が印象的でした。石川先生からお別れのあいさつが届きましたので掲載します。 

充実していた3週間                                                            石川 蘭 

  9月 1日から 21日までの 3週間、教育実習生としてお世話になりました。緊張しながらも、「私からたくさん挨拶をし

て、声をかけたい」と意気込み、初日を迎えました。ですが、生徒の皆さんの方からすぐに名前を覚えて、たくさん話しかけて

くれたことがとてもうれしかったです！ 

全てのクラスの家庭科の授業を 1回以上担当させていただき、1･2年生とは裁縫の実習、3年生とは家族についてとも

に学べたことがとても良い思い出です。裁縫が得意・苦手に関わらず完成させようと頑張る姿や家族・乳幼児のことについ

て積極的に考えている様子から私も多くの学びがありました。 

勉強のための 3週間でしたが、楽しい思い出しかありません。私はこの実習で得た多くの学びを基に、これからも頑張り

ます。皆さんも勉強・部活・遊び…と充実した中学校生活、十代を過ごしてください。とても素敵な3週間をありがとうござい

ました!! 

 

10月行事予定 

日 曜 予 定 日 曜 予 定 

３ 月 朝礼 試験前てらこや 衣替え移行期間(始) １７ 月 生徒会朝礼  

４ 火 試験前てらこや １８ 火 歯科検診(全) 舞台発表ﾘﾊｰｻﾙ ⑥ｶｯﾄ 

５ 水 中間考査 荒教研 １９ 水 職員会議 

６ 木 中間考査 文化祭実行委員会 ２０ 木 合唱コンリハーサル 

７ 金 到達度テスト(3) ⑥薬物乱用防止教室 ２１ 金 ⑤⑥文化祭前日準備 

８ 

 

土 学校公開週間(始) 進路説明会(３) 

③座談会「尾久空襲の話を聞く」 

２２ 土 文化祭【舞台の部】  ※給食あり 

2４ 月 振替休業日 

１１ 火 ⑤道徳授業地区公開講座  衣替え完全実施 2５ 火 常任委員会 

１２ 水 常任委員会 避難訓練 てらこや 2６ 水 校内研修会 てらこや 

１３ 木 中央委員会 文化祭実行委員会 2７ 木 区連合英語発表会 中央委員会 漢検学習会 

１４ 金 学校公開週間(終) 舞台発表練習(始) ３１ 月 ３年教育相談⑥ｶｯﾄ 

1学年清里移動教室 
1学年は９月5日から2泊3日の清里移動教室に行ってきました。台風の動きが気になる中でしたが、初日、2日目は好天に

恵まれ、多くの経験を積み、大いに成長して帰校しました。戻ってきた生徒たちの表情からは充実した3日間を過ごせたこと

がうかがえました。保護者の皆様には、準備から見送り、お迎えまで大変お世話になりました。生徒実行委員長と担当者の作

文を紹介します。 

清里移動教室を終えて                    実行委員長 １年E組 前田 柊星 

私は、この清里移動教室で実行委員長を務めました。振り返ると、個人的にはこの移動教室は失敗だったと思ってし

まうところもあります。今回目標の一つに先生に頼らないというものがありました。私はその目標を達成することができ

ず、先生に頼ってしまいました。出発式のあいさつで先生に頼らないと言っていた私は今とても悔しいし、悲しいです。し

かし、今回の反省を活かして、次回の下田移動教室では、先生に頼らず、目標を達成できるようにしたいです。 

 委員長としての自分の役割は果たしきれませんでしたが、この移動教室を学年全体でみると、大成功したと私は思い

ます。多少先生に注意されることはありましたが、一度注意されたことはすぐに直して、二度注意されることなく済み、そ

れぞれの仕事に責任感をもって全うしているところが多く見られました。 

今回のことを活かし、これからの学校生活につなげていきたいです。 

 

清里移動教室を振り返って                  清里移動教室担当  鈴木 啓介 

９月５日から９月７日の３日間、諏訪台中学校一年生は、中学生になって初めての宿泊行事を経験しました。緑あふれ

る山梨県の清里で、集団行動をはじめとした多くのことを大自然の中で学ぶことができました。 

生徒たちには事前に、「向こうでは先生を頼らず、しおりを見て自分たちで考えて行動するように」と伝えました。初め 

は不安そうな顔を浮かべていた生徒も多かったですが、準備を進めるうちに「やってやるぞ」という顔つきに変わり、現 

地ではそれを達成した充実感あふれる笑顔を見せていました。もちろん、実行委員長が言っていた通り、個人の中では 

悔しい反省点はあったと思います。しかし、それに気づき、気持ちを前に向けている姿も、成長の表れだと感じています。 

保護者の皆様には、事前の準備から当日の見送りやお迎えまで、ご協力いただきありがとうございました。 

 


